

Dominique Meschberger, SP-Fraktion
Benjamin Erni, CVP/GLP/EVP-Fraktion
Vreni Wunderlin, CVP/GLP/EVP-Fraktion

Liestal, 4. Dezember 2021

Postulat

Kunst an der Wand

Durch die Veränderungen am Bahnhof sind grosse Wandflächen entstanden. Bereits haben Talente aus unserer Mitte ihre Kunst an die Wand gebracht. Das wird sich so fortsetzen ob wir wollen oder nicht.

Es ist teilweise eine Begrünung für besagte Wände geplant.
Wir sehen aber auch eine grosse Chance für junge Menschen sich hier künstlerisch zu betätigen und wünschen uns eine geplante Kombination von Grün und Platz für Kreativität.

Wir denken, dass eine solche Kombination sehr attraktiv sein wird und auch kostensparend, wenn dadurch weniger Schmiererei weggeputzt und nicht ganz so viel Begrünung gepflegt werden muss.

Ausserdem nehmen wir damit das Bedürfnis unserer Jugend ernst, sich sichtbar auszudrücken.

Die Angestellten der Jugendarbeit Liestal wären sehr gerne bereit, in Zusammenarbeit mit der Stadt, diese Wandkunst zu koordinieren.

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen und zu berichten

- ob einige der neuen Wände geeignet wären für geplante Graffiti-Kunst.
- wie eine Koordination in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeit aussehen könnte.

Dominique Meschberger



Benjamin Erni



Vreni Wunderlin

